

Une mairie digne de ce nom

INAUGURATION La municipalité de Sennevières a présenté l'agrandissement de sa mairie samedi. Ainsi que le kiosque du Pas-aux-Anes, entièrement reconstruit.



C'est au sein de cette nouvelle pièce que seront désormais accueillis les habitants de la commune.

Jusqu'à présent, la mairie de Sennevières n'avait qu'une seule pièce, qui faisait office d'accueil au public et de salle de conseil. Cela peut paraître assez, pour une commune d'un peu plus de 200 habitants, mais la municipalité avait à cœur d'augmenter la surface de cet édifice où flotte le drapeau tricolore. Et ce pour y accueillir au mieux ses habitants. C'est chose faite depuis juin dernier : la surface de la mairie a doublé en se servant de la surface libérée par un garage qui ne servait plus. L'inauguration a eu lieu samedi dernier.

Les habitants seront désormais accueillis dans une pièce colorée

en rouge et blanc. Caroline Krier, la maire, dispose enfin de son bureau et le conseil continuera de se réunir dans les anciens locaux, repeints en blanc. À noter que derrière cette nouvelle mairie, des toilettes publiques ont également été installées.

Coût des travaux, 126 000 euros HT, dont 58 000 financés par la commune, le reste étant pris en charge par la dotation globale d'équipement (53 000 euros) et une réserve parlementaire (15 000 euros).

EXPOSITION UNIVERSELLE

Lors de cette matinée, les plus courageux s'étaient donné rendez-vous à 10 h, bravant le froid rappelant

que deux jours plus tôt nous étions entrés en automne. Caroline Krier et son mari Yves ont tout d'abord présenté la chapelle du Liget, dont les fresques ont été nettoyées, les portes, fenêtres et la grille remplacées et la charpente refaite, le tout en 2008. Cet ouvrage du XII^e siècle ne fait désormais plus son âge.

Puis ce fut au tour du kiosque du Pas-aux-Anes, en plein cœur de la forêt de Loches d'être revisité. Incendié en 2006, ce kiosque, réplique du pavillon en bois de l'exposition universelle de Paris en 1889, a été reconstruit en mars dernier avec l'aide de la communauté de communes qui a porté le projet. Vous pouvez désormais (re)découvrir ce lieu, en couple peut-être, puisqu'il est paraît-il prisé des amoureux...

J.S.



Jean-Marie Beffara, Pierre Louault, Caroline Krier et Marisol Touraine devant la mairie.